
現時点の考え方

１．建物全体について

① 機能が異なる庁舎公民館の入口は、別々の方がよいのでは？
基本計画に基づき、一旦コミュニティゾーンを経由して庁舎
と公民館にアクセスできる考え方です。

②
会議室などを共用する事で、管理上のセキュリティについて
問題ないか考えてほしい。

行政と公民館、それぞれの使い方（開・閉館時間）に応じた
想定を行い、検討します。

③
庁舎と公民館が一体の建物では、気を使い来庁しにくい。
職員も仕事がしにくいのでは？また騒音も気になるのでは？

行政と公民館、それぞれの使い方（開・閉館時間）に応じた
想定を行い、検討します。

④ エレベーターの位置と台数は必要に応じているか？ 動線計画を勘案の上、位置と台数を決定します。

⑤
エスカレーターを設置したほうが、移動しやすいのではない
か？

車椅子などの利便性を考えエレベーターの設置を優先しま
す。

⑥ 水が浸かりやすい場所なので、もっと地上げが必要では？
津波や浸水被害を考慮すると、１ｍ程度の盛土が適当と考え
ています。

⑦
１階に住民課を置いて、津波とか災害の時に住民データなど
大丈夫か？

最上階に住民データを保管することで、津波や浸水被害から
守ります。

２．コミュニティゾーンについて

① コミュニティゾーンは四角か丸にしないと使いづらい。
誰もが集えるコミュニティゾーンが、どのようなスタイルな
のか？を検討します。

②
中庭は必要ないのでは？行きにくいのであまり利用しない。
スペースを別の目的に使った方がよいのでは。

コミュニティゾーンとしての活用が見込めない２階の中庭に
ついては縮小等を再考します。

③
カフェをつくってほしい！
コミュニケーションの場や、会議などで利用できる。

どのような形態がよいか?　どのような運用方法がよいか？
を検討します。

④
図書スペースがあるとよい。
また図書館の本を借りたり返却ができるとよい。

中央図書館と公民館が連携を取りながら、町民のみなさんに
とって使いやすい運用を検討します。

⑤
体験コーナー、町の産物を展示するコーナー、サークルの掲
示板、キッズスペースなどがあるとよい。

コミュニティ機能が十分に果たせるよう検討します。

３．公民館について

①
公民館は２階建てにしてほしい。
会議室を、もっと欲しいしスペースがもったいない。

敷地の有効利用の観点から、検討します。

②
多目的ホールは色々な事に使えたほうがよい。
音響や、着替えの部屋などもほしい。

公民館活動にふさわしい多目的ホールになるように検討しま
す。

③
子供が安心して利用できる公民館にしてほしい。安心して遊
べる場所や授乳室なども欲しい。トイレもこだわって！

健常者と障がい者、お年寄りや子どもたちなど、誰もが使い
やすい施設を目指します。

④
会議室が足りない。４つは必要。部屋が多い方が区長の集ま
りなど、高浜町全体のこととして使える。

庁舎の会議室との共用を想定しながら、適正規模を検討しま
す。

⑤ 中央公民館と高浜公民館の役割の明確化が必要である。 町民の誰もが利用しやすい高浜公民館として整備します。

⑥
テラスは良いと思う。（キッズルームの子供たちも使える、
花など飾りたい、イベント時にテラスで食事もいい）

心地よい、利用してみたいと思える施設整備を目指します。

４．駐車場について

①
大型バスの乗入れを含め、北側に駐車スペースをもっと確保
して欲しい。バス停もあったほうがよい。

大型バスの乗り入れ、車両での北側からのアクセスを検討し
ます。

②
ピロティは有効活用できる。朝市や花植えなど雨が降った時
に便利だと思う。公用車があっては邪魔。

ピロティの適正規模を検討します。
イベント時は公用車を移動させる案を検討します。

③
駐車場が多くのスペースを占めており、コミュニティガーデ
ン、芝生広場のスペースがない。

みなさんの手によるコミュニティガーデンや、町民が憩える
芝生広場を検討します。

５．その他

① ワークショップ結果を広報誌等で出してはどうか？ ホームページや広報誌にてお知らせさせていただきます。

② 新庁舎公民館を建設する敷地・場所の変更できないのか？
コンパクトシティ構想の理念に基づき、現計画地において庁
舎と公民館を併設するかたちで整備します。

③
庁舎と公民館を別々に建設しては？
（例えば、公民館を現庁舎跡地に建設する。）

コンパクトシティ構想の理念に基づき、現計画地において庁
舎と公民館を併設するかたちで整備します。

④ 基本コンセプトの変更・見直しできないのか？
フォーラム、パブリックコメントなどでコンセンサスを得て
おり、現在案で進めたいと考えています。

⑤ コミュニティゾーンを取りやめることはできないのか？
フォーラム、パブリックコメントなどでコンセンサスを得て
おり、現在案で進めたいと考えています。

⑥
屋上避難などができる避難所機能を設け、防災拠点施設（セ
ンター）機能だけでない避難所も兼ねた施設にてはどうか？

防災拠点機能に特化することで、災害時の司令塔としての機
能を確実に果たせるようにしたいと考えています。

⑦
ピロティ（或いは立体駐車場など）は必要ないのではない
か？

災害対応や一時避難など、多用途に活用できると考えていま
すが、その規模については、検討します。
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